



Liebe Patientinnen und Patienten

In Vereinbarung mit dem Berner Institut für Hausarztmedizin der Universität Bern und der Stiftung für Weiterbildung in der Hausarztmedizin schliesst Dr. med. Christian Baumgartner in unserer Praxis seine Weiterbildung zum Facharzt Allgemeine Innere Medizin ab (03-12/2023). Entsprechend wird Dr. Baumgartner ab dem 4. März 2024 selbständig Sprechstunden abhalten. Das Ärzteteam der Arztpraxis Kalchofen begleitet Herrn Dr. Baumgartner im Hintergrund.

Wir freuen uns, dass Sie Herrn Dr. Baumgartner dasselbe Vertrauen entgegenbringen, wie Sie das bei uns tun. Für Ihre Unterstützung bei der Weiterbildung von Herrn Dr. Baumgartner danken wir Ihnen herzlich!

Dr. med. M. Feller / Dr. med. M. Hofstetter / Dr. med. M. Siegenthaler

Gerne stellt sich Herr Dr. Baumgartner hiermit persönlich vor:

Liebe Patientinnen und Patienten

Mein Name ist Christian Baumgartner. Ich befinde mich im letzten Jahr meiner Weiterbildung zum Facharzt für Allgemeine Innere Medizin (FMH). Ich habe an der Universität Bern Humanmedizin studiert und bin im Rüegsauschachen aufgewachsen, wohin ich mit meiner Familie nach einigen Jahren in Bern wieder zurückgezogen bin. Meine bisherige klinische Weiterbildung habe ich in Langenthal und Bern absolviert. In meiner Freizeit schraube ich gerne an alten Motorrädern und beschäftige mich Musik, Segeln und Finanzmärkten. Ich freue mich, Sie bei meiner Tätigkeit in der Arztpraxis Kalchofen kennen zu lernen.

